
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

18. Januar 2011

Beginn: 18:20 Uhr
Ende: TODO
Anwesende: Dominik, Oliver, Franziska, Jan Erik, Jonathan, Florian, Lisa, Black, Christina,

Pia, Julia (beide bis Ende α)
Redeleitung: Lisa
Protokoll: Jonathan
Newsletter: Florian

Post

• ASta-Flyer �CHE stoppen"?
• Fachwerk-Flyer zur Zweitwohnsitzsteuer
• Verlängerung Prüfungsanmeldung TUCaN bis 21. Januar

Termine

• HoBit-Vortre�en, 19.01., Raum 244
• Studienausschuss, 20.01., 18 Uhr, Raum 224
• Fachschaftenkonferenz, 20.01., 18:30 Uhr, FB Biologie
• Ende Prüfungsanmeldung 21.01.
• Reakkreditierung-Vortre�en, 24.01., Raum 345
• HoBit, 25. bis 27.01., Darmstadtium
• Begehung Reakkreditierung, 27.01. Raum 244
• FBR, 04.02., 9:50 Uhr, Raum 244

Arbeitsaufträge

(o�en) Foyer (Lisa, 16.11.)
(o�en) Homepage (Jonathan, 30.11.)
(o�en) Klausuren schreddern (Nadine, 1.4.)
(o�en) Spam (Jonathan, 1.2.)
(o�en) lustige Namen (Christina, Black, Flo 1.3.)
(o�en) Prof-Info aktualisieren (René, Rüdiger 1.3)
(o�en) HiWi-Lohn Evaluation (Patric 1.2)

Kurz-TOP 1: Reakkreditierung

Das Vortre�en für das Studierendengespräch �ndet amMontag, den 24.01. um 16:00 Uhr statt. Es
haben sich annähernd zehn Studierende. Bei weiteren Fragen kann man sich an jonathan@mathebau.de
wenden.
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Kurz-TOP 2: Wiedereinführung der Vokale

Die Vokale der Tagesordnungspunkte werden wieder eingeführt, nachdem sie letzte Woche zeit-
weilig abgescha�t worden waren.

Kurz-TOP 3: Adventskalender

Die drei Gewinner des Adventskalenders werden gelost: Patric Lenhart, Chris-Gabriel Islam
und Katharina Hecker. Herzlichen Glückwunsch! Wir laden sie herzlich zur Preisverleihung im
Rahmen der nächsten Fachschaftssitzung ein.

TOP 4: HiWi-Löhne

Zur Diskussion über organisatorische und inhaltliche Aspekte der HiWi-Vergütung sucht Andre-
as Mars drei studentische Vertreter für ein baldiges Tre�en. Das vergangenes Sommersemester
eingeführte System soll dabei evaluiert werden. Eine zentrale Frage ist, wie man Korrekturar-
beit gerecht verteilen kann. Patric und Jerome werden an dem Tre�en teilnehmen, ein dritter
Vertreter wird noch gesucht.

TOP 5: Förderverein

Bei der gestrigen Mitgliederversammlung des Fördervereins der Fachschaft wurde der Vorstand
neugewählt. Auÿerdem wurden einige Satzungsänderungen verabschiedet. Einzelheiten sind im
Protokoll der Mitgliederversammlung im Glaskasten neben dem Fachschaftsraum nachzulesen.
→ B-Teil

Kurz-TOP 6: Fachschaftenkonferenz

Am kommenden Donnerstag �ndet die Fachschaftenkonferenz (FSK) statt. Lisa wird uns vertre-
ten.
Oli berichtet von der vergangenen FSK am 15.12.2010. Das neue Vorlesungsgebäude an der
Lichtwiese soll 2012 fertiggestellt werden. Zur Verbesserung von Ausstattung und Zustand des
alten Hauptgebäudes wurde eine Ad-Hoc-Kommission gegründet. Präsident Prömel äuÿert seinen
Unmut über die Zweitwohnsitzsteuer. Die Fachbereiche Elektrotechnik und Physik führen keine
Zulassungsbeschränkung ein.
Wir danken Oli dafür, dass er die FSK besucht hat, obwohl zeitgleich die Mathe-Weihnachtsfeier
stattfefunden hatte!

Kurz-TOP 7: Neuer Schwamm

Jan-Erik holt beim Hausmeister einen neuen Schwamm für den Fachschaftsraum.

Kurz-TOP 8: Kennenlernen neuer administrativ-technischer

Mitarbeiter

Wir erwägen, ein Kennenlernen der neuen administrativ-technischen Mitarbeiter zu organisieren.
Jan Erik erfragt den Personalstand zwecks weiterer Organisation.
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Kurz-TOP 9: Unordentliche Flyer-Auslage

Wir kritisieren die unordentliche Flyer-Auslage. Lisa und Jonathan räumen übernächste Woche
auf.
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